



Kölnische Rundschau

Auflage: 359.066

Leser: ca. 1.052.127

14. August 2007

Mondragon zeigt Tricks

Dass das Runde nicht immer so leicht ins Eckige geht, erleben die Mädchen und Jungs gestern auf einem Bolzplatz an der Holweider Straße in Mülheim. Rund 40 Kinder machten dort zum ersten Mal beim „Offenen Training“ mit und kickten mit den Trainern **Michael Meyer** und **Jorge Rocandio Sánchez**. Das Sportprojekt „Öffentliches Fußballtraining auf öffentlichen Bolzplätzen“ soll Kinder in sozial schwachen Vierteln erreichen und zum Fußballspielen motivieren. „Beim Fuß-

ball lernen sie Respekt und Teamgeist“, sagte Dr. **Sandra**

IHR DRAHT ZU DIESER SEITE

Tel.: 02 21/16 32-584

Fax: 02 21/16 32-547

E-Mail: persoenlich@kr-redaktion.de

Kossmann, Gründerin und Vorsitzende des Kölner Vereins KIDsmiling. Seit Mai gibt es bereits offenes Training auf dem

Bolzplatz in Lindweiler. Acht weitere Plätze sollen folgen. **Emre** (10) findet das Angebot gut: „Früher war ich im Verein, aber ab jetzt gehe ich zum offenen Training.“ Zum krönenden Abschluss kam FC-Torwart **Faryd Mondragón** vorbei, verteilte Autogramme und zeigte ein paar Profitricks.

*

Kommt er oder kommt er nicht? „Eigentlich hat **Hape Kerkeling** vor, die nächsten 18 Monate am Mittelmeer zu verbringen. Aber wir arbeiten weiter daran, dass er unsere Gala moderiert. Unser Angebot hat er noch nicht abgelehnt“, teilte jetzt ein Sprecher der Wohltätigkeitsgala „Canada whale night“ mit. Die Zeit drängt ja auch, denn der 25. November rückt immer näher. Dann soll die Gala zum Schutz der Meeressäuger im Globetrotter-Kaufhaus mit etlichen Promis stattfinden. Stars wie **Katja Ebstein**, **Maja Prinzessin von Hohenzollern** und Sängerin **Pat Appleton** („de Phazz“) haben sich angekündigt, um mit ihrem Namen für den Naturschutz zu werben und möglichst viel Geld dafür zu sammeln. Bei dem Event soll **Lou Bega** („A little bit of mambo“) für Stimmung sorgen. TV-Köchin **Sarah Wiener** wird ein „Show-Kochen“ veranstalten. Zu gewinnen gibt es neben einem Jeep sogar eine echte kanadische Insel. Das müsste doch reichen, um Kerkeling zur Moderation zu bewegen – „mal eben weg“ zu sein, geht ja nicht besser als auf einer Insel.



Großer Jubel bei den jungen Kickern: FC-Torwart Faryd Mondragón (m.) kam zur Eröffnung des Offenen Trainings. (Foto: Schmülgen)